

Corea del Sur: Falsas las noticias sobre la salud de Kim Jong Un



Seúl, 28 de abril (RHC) El ministro de Unificación surcoreano, Kim Yeon Chul, aseveró que su país posee información que le permite afirmar la falsedad de las noticias sobre el mal estado de salud o supuesta muerte de Kim Jong Un.

El funcionario dijo ante el Comité de Asuntos Exteriores del parlamento surcoreano que además de falsos y quiméricos, los rumores sobre la salud del presidente de Comité de Estado de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Kim Jong Un, resultan una acción maliciosa.

Argumentó que es imposible que la supuesta operación al también presidente del Partido del Trabajo de Corea (PTC), Kim Jong Un, se haya realizado en el Centro Médico Hyangsan, casi en el centro de la RPDC y a unos 140 kilómetros al norte de Pyongyang.

Añadió que la ausencia aparente de Kim Jong Un, al homenaje a su abuelo, Kim Il Sung, el pasado 15 de abril en el Palacio del Sol de Kumsusan, puede interpretarse en consonancia con las medidas de

Pyongyang para reducir los eventos conmemorativos, en medio de la lucha del país para prevenir la pandemia del nuevo coronavirus SAR-Cv-2 que provoca la Covid-19.

De acuerdo con la agencia oficial surcoreana de noticias, Yonhap, el ministro precisó que no existen señales o acciones desacostumbradas al Norte del paralelo 38, que divide imaginariamente a la península de Corea.

Corea del Sur: Falsas las noticias sobre la salud de Kim Jong Un Medios de prensa internacionales recordaron que el engaño acerca de la salud física de Kim Jong Un fue echada a rodar el pasado 21 de abril, por un sitio web registrado en Corea del Sur bajo el nombre de Daily NK (2004), y cuyo jefe es el surcoreano-estadounidense Lee Kwang Baek.

Según la propia Daily NK, ese grupo recibe fondos para su mantención de instituciones y donantes privados, incluido el National Endowment for Democracy (Fundación Nacional para la Democracia), ONG financiada por el Congreso de los Estados Unidos, entre otros.

La Agencia Central de Noticias de Corea (ACNC) publicó que Daily NK fue criticado por el órgano del gobierno que ahora encabeza Kim Yeon Chul, quien manifestó que "la avalancha de informes crudos y sin confirmar de Daily NK complica los esfuerzos para comprender el Norte (la RPDC).

Kim Yeon Chul aseguró a los parlamentarios que Kim Jong Un lleva a cabo los asuntos estatales de manera habitual, pero fuera del ojo público desde hace dos semanas.

Yonhap publicó que la ministra de Asuntos Exteriores, Kang Kyung-wha, estuvo presente en la misma sesión parlamentaria y restó importancia a las especulaciones acerca del de mal estado de salud o muerte de Kim Jong Un.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221164-corea-del-sur-falsas-las-noticias-sobre-la-salud-de-kim-jong-un>



Radio Habana Cuba